

学校だより



津市立櫛形小学校
H30.6.12発行
第4号 文責：校長

梅雨に入り、紫陽花（あじさい）の花があちこちで見られるようになりました。ピシクに水色、うす紫や白。こんもりとまりのように密集して咲くこの花のひとつひとは、実は「花」ではなく、「がく」の部分です。よく見られるセイヨウアジサイ、ガクアジサイや、縦に長く咲くカシワバアジサイなど、その種類、色、形もさまざまで、なんとその数2000種以上とか。みなさんはどんな紫陽花がお好きでしょうか。



～運動会～



みなさまの温かいご声援、ありがとうございました

5月26日に開催されました運動会にはたくさんの保護者のみなさま、地域のみなさまにお越しいただき、たくさんのご声援の中で精一杯の演技、競技をする子どもたちに、温かい拍手をいただきました。心より感謝申し上げます。

すばらしい表現活動、白熱した団体戦、そして子どもたちが全員で取り組んだリレー。どれも「走る！おどる！みせる！72人の全カプレー」のスローガンのとおり、力を出し切った頑張りの成果が、「赤白同点優勝」という珍しい結果につながりました。両チームの応援団長がふたりでトロフィーを掲げ持つ姿は、堂々として立派でした。本当に心に残る運動会となりました。



名場面集



PTA 奉仕作業＊高学年のみなさん きれいにさせていただいて ありがとう！

6月2日には早朝よりPTA奉仕作業が行われました。櫛形恒例の“草刈り部隊”は6時出勤ということで、早い方はその前からプール周辺を中心に、体育館の裏、トトロ坂通学路まで、大変きれいに草を刈っていただきました。また、8時から子どもたちも加わってプールサイドの草取りをお世話になりました。裏の山からの落ち葉やブロックの隙間に入り込んだ根の強い草、たまった土をていねいにお掃除していただいたので、大変きれいになりました。土曜日にもかかわらず多くのご参加ありがとうございました。



また、7日の午後は、4～6年生児童によるプール掃除を実施しました。4年生はシャワー等を中心にプールサイドの清掃、5・6年生はプールの底面や壁面をごしごし磨き上げて、ぴかぴかにしました。老朽化の進むプールですが、昨年できた機械室前の陥没と浄化装置の不具合の修繕も終わり、きれいになったプールにはすでに給水がされ、水泳開始を待つばかりとなっています。15日のプール開きが楽しみです。

地域の方々と共に

I カーリング大会

6月3日、地域体育振興会主催のカーリング大会が本校体育館で開催されました。いつもお世話になっている地域のみなさま、保護者さんに混じて子どもたちの姿も。地域対抗戦の中で選手として活躍する児童もあり、大きな歓声の中でコントローラーを真剣に投げていました。普段お世話になっているおじいちゃん、おばあちゃんから「孫の担任の先生ですね。」と職員が声をかけていただくこともあり、和気あいあい、楽しい雰囲気の中で、勝ち負けを超越した楽しさを味わわせていただきました。ありがとうございました。



II 子ども見守り隊総会・研修会と対面式

6月6日(水)には、櫛形小学校伝統の子ども見守り隊のみなさまの総会及び研修会、子どもたちとの対面式を行いました。今年度は、保護者地区委員さん、PTA役員さんはじめ、地区の民生委員さん、地域の有志の方々が34名の登録をいただきました。総会の後、児童の一斉下校に合わせて、対面式を行いました。坂井櫛形駐在員さんによる「いかのおすし」(不審者から身を守る合言葉)を復習して、一緒に下校していただきました。あいにくの雨のため、下校時の通学路をきれいにしよう作戦は延期になりましたが、子どもたちは改めてみなさんによって守られていると実感させていただくいい機会となったと思います。どうか今年も事故のない一年でありますよう、みなさまの願いのこもった会となりました。

III まちたんけん～2・3年生～

先月から2・3年生と一緒に、自分たちの住む櫛形地区のみなさんに出会い、地域のことを教えていただこうと、あちこちにおじゃましています。これまでに本願寺さん、忠盛塚などの歴史的文化財、市民館や郵便局などの公共施設をめぐり、お話を聞いたり、施設を見学させていただいたりして勉強しています。自然豊かな地域の様子や、働く方々の様子、歴史を守り地域を大切にする方々の思いを感じ取る学習となっていることと思います。まだしばらく見学が続きます。子どもたちの姿を見かけられましたら、またお声をかけてください。勉強させていただき、ありがとうございます。

